2009.06.01

すごいケロォ~!!もう第102号ケロ~!! 毎月1日付客室乗務員さん手作りの機内新聞だよ 今月の担当は365日、食欲旺盛な太田ちゃんケロ! (お陰さまでこの豊満な体型を維持しておりますっ)



C/A坂口・太田が行く!!!! あなたのまち 天草編・いるかワールド~

みなさま、いつもご搭乗ありがとうございます。(^ O ^) うっとうしい梅雨の時期になりましたがみなさま如何お過ごしでしょうか?

私の梅雨の楽しみは…雨に打たれる色鮮やかな紫陽花を見ることです。また、葉っぱの上のかたつむりを見つけた時には、本当に心が癒される気がします。

このじめじめしている時期だからこそ、スカッとする楽しみを見つけ、上手に気分転換しちゃいましょう元気分を言うことで、いつも元気とさいい、賑やかな事大好(つっぱい、賑やかな事大好(うっぱいですか?はいですか?はいるのはいですからはいるのないと思っているのはがあります。

天草と言えば…海!!おいしいお魚!!そして機体のデザインにもなっているイルカが自慢です。特に天草の五和沖の野生のイルカウォッチングは大変有名ですが…。

今回私達が行ったのは、イルカウォッチングではなく、ホテルアレグリア敷地内にあるいるかワールドです。ここは、直接イルカとふれあう事が出来る事で有名です。

イルカに会う前から、気分は 高揚しまくり、まだか、まだ かとショーの始まりを待つ いつも以上にお喋りな二人。 目の前のプールの隅ではイメージトレーニングをしているのか、体力を温存しているのか…2頭のイルカが静かに出番を待っています。

軽やかなアナウンスとともにイルカショーは始まり、先ほどまでジッとしていた 2 頭のイルカがものすごいスピードで泳ぎ始め、勢いよくプール中央に飛びだしました。

さぁ~ショーの始まりです トレーナーさんが投げた輪っか を口で上手に受けた後、それを返 すショーです。その仕草はとても 愛らしく、一見の価値ありです。





次のショーはイルカ対トレーナーさんとのサッカー対決です。さ ぁ~どちらが勝つでしょうか?2 頭のイルカは必死にボールを追 いかけます。

イルカの軽やかなボールさばきには驚きでした。結果はイルカの 見事なゴールが決まり、イルカチームの勝利でした。(^0^)



その後、2 粒・4 粒・6 粒ジャンプショーと続きます。6 粒ジャンプはものすごくダイナミックで思わず2人とも子供のように歓声をあげていました。



ショーの終わりには2頭のイルカが観客のみんなにむかって胸ビレをパタパタ(バイバイ)しながらプールを一周します。この時、イルカを間近に見ることができ、つぶらな瞳がすごくキュートです。

ショーは 20 分程度でしたが、 イルカの仕草ひとつひとつが 愛らしく、ほのぼのした気分に なります。

ここでの楽しみはこれだけで は終わりません。ショー8年 4パターンのふれあいコミュニケーションタイムという背で 物があります。イルカの背でというで り、名前を『キュン』 『キュン』と鳴きながら図を出てくれます。また、かをひましたり、尾ビレをなでなない。 はいたり、尾ビレをなでなってくれます。





(ふれあいタイムは時間によって内容が 異なります。) さあ~癒しの島天草で、 貴重な体験をしてみませんか?

L

🍆)などなどコーナー) 🍆

アルファベットの最初しか言えない海の生き物ってなぁ~んだ?

値段がわからないお寿司ってなぁ~んだ?

逆立ちすると軽くなる海の生き物ってなぁ~んだ?

忙しいときに喜ばれる生き物ってなぁ~んだ?

かさを持っているのにいつもびしょ濡れの生き物ってなぁ~んだ?

焚えけ てたコアわっ



(^ ^)みなさまこんにちは~。梅雨になり、夏の足音がきこえてきました。 私、坂口はこのイルカ号に乗務し、早 5 年目になります。時々、「小さいなぁ」「バスみたいだね」といったお客様のお声を頂くこともあります。ですが、お客様同士、あるいはお客様と乗務員の距離が近いこの飛行機に乗っていると、たくさんの心温まる場面に出会うことがあります。今日はその場面をちょっとだけお話したいと思います

その日、福岡から天草に向かう便でのこと。

機内にはビジネス客や帰省客など様々なお客様がご搭乗されていました。その中に、赤ちゃん連れのお母様が 機内前方に、赤ちゃん連れのご夫婦が機内後方にお座りになっていました。 離陸し、しばらくすると赤ちゃんの泣き声が。

見ると、前方の赤ちゃんが泣いており、お母様が一生懸命あやしていらっしゃいました。周りのお客さま方も 笑顔で赤ちゃんに声かけをされていて、機内はとても和やかな空気が広がっていました。

ベルトサインが切れて、私も何か出来れば…と赤ちゃんの様子を見に伺いましたが、赤ちゃんはなかなか泣きやみません。すると、後方にお座りの赤ちゃん連れのご夫婦から「すみませーん!」と、声をかけられました。「もしよかったら、うちの子のおもちゃを泣いている赤ちゃんに渡してください。」とのお申し出でした。私はご夫婦にお礼を言うと、前方のお母様にその旨ご説明しおもちゃをお渡ししました。お母様は後方のご夫婦に「すみません。どうもありがとうございます。」と一礼され、ご夫婦もにっこりと笑顔を浮かべていらっしゃいました。

この他にも、初めての一人旅で緊張されている小学生に優しく声をかけてくださる方や、重そうなお手荷物をお持ちのお母様に「持ちましょうか?」と気遣ってくださる方、降機時に階段を降りるお子様を見て「一人で降りられる?」と手を差し出してくださる方…などなど、私まで嬉しくなるようなたくさんの場面を見て参りました。梅雨はジメジメして、なんとなく気分がのらない日もありますが、そういったお客様の温かさに触れる度にとても晴れやかな気持ちになります。

AMX INFORMATION

運休のお知らせ

乗員訓練のため、6/2・3・9・16・23 の 神戸便 F501-F502 は運休させて頂きます。 皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが ご了承くださいませ。

(詳しくは、時刻表にてご確認ください。)

7月1日~7月7日、空港ロビーに七夕飾りを設置いたします。ロビーはもちろん、機内にご搭乗のお客様にも短冊をお配りいたします。童心に返ってお願い事を書いてみませんか?

天草ご贈する便ではお客様自身で笹崎 飾りつけていただきます。 * みなさま、お楽しみに!! 七夕終了後は近くの神社に奉納しています。

